

PARIS (MPE-Média) - Parlant aux dirigeants de l'Union des Industries Textiles, le Président du MEDEF Pierre Gattaz a très directement reposé la problématique de la compétitivité des entreprises françaises dans la globalisation, à l'occasion d'une assemblée dédiée à la révolution numérique dans ce secteur en pleine relance. Détails.

L'Union des Industries Textiles réunissait ses dirigeants français ce mercredi au siège du Mouvement des Entreprises de France pour des travaux sur le développement du numérique faisant suite à l'assemblée générale annuelle de l'UIT. Lors de son allocution de bienvenue, le Pdt du MEDEF Pierre Gattaz a écarté d'un revers le vieux débat gauche droite en réclamant à la fois une révision complète de la fiscalité des entreprises, une prise en compte à la fois sérieuse et efficace de la question du prix de l'énergie, enfin un sursaut entrepreneurial indispensable pour relancer l'économie, l'emploi et la bonne santé du textile comme des autres secteurs.



Pierre Gattaz accueillant l'UIT ce jeudi (ph CJ MPE-Média)

"Je vais provoquer encore un couac de communication, mais il faut expliquer à nos politiques que nous avons de vrais problèmes de financement de nos emplois, de nos activités, à cause d'une fiscalité totalement inadaptée et léthale pour les entreprises. Il serait possible de faire appel à l'épargne des français, ne pas diaboliser les dividendes, arrêter d'être schizophrène sur le plan fiscal et politique. Les cadres fuient la France, les jeunes peinent à entrer dans le monde du travail, notre économie souffre de ces questions non traitées", a expliqué Pierre Gattaz, demandant la révision du pacte de responsabilité et que l'Etat fasse sauter les verrous qui font obstacle à la reprise économique de la France.

France 20/20 sera au coeur des ateliers de l'Université d'été du MEDEF : la mondialisation, la révolution numérique, les matières et textiles intelligents et d'autres sujets seront abordés dans ce cadre, ainsi bien sûr que ce que le MEDEF appelle de ses vœux, "la révolution fiscale".

La question des contreparties

Prenant la parole à la suite de M. Gattaz, le Président de l'UIT Yves Dubief a présenté les priorités de son organisme : développer l'innovation, les textiles intelligents, l'impression 3D, le numérique, mais aussi rétablir la compétitivité coût altéré par la hausse des coûts de l'énergie, la baisse des coûts fiscaux et "la question des contreparties", a souligné le Pdt de l'UIT.

"Nous aurons une première réunion de concertation paritaire en juin sur le pacte de responsabilité. Notre branche a perdu 55% de ses effectifs en 10 ans, il nous faut donc être responsable, exemplaire même. Nous sommes prêts avec le soutien des syndicats à préparer un accord de branche applicable dès 2016 pour l'ensemble des sujets, autant de thèmes à inscrire dans une démarche réaliste et innovante, avec le soutien de notre réseau", a précisé M. Dubief.



www.textila.fr

Adhérez à www.mpe-media.com en 2014

750€ HT/an pour plusieurs adresses

LETTRE + SITE WEB + CERCLE

contact@mpe-media.com

+336 60 58 89 26